
« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! »

 

Procès-verbal du conseil d’établissement 
 
 

SÉANCE ORDINAIRE
Le 15 février 2023

 
 
CE-2223-041 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE

La présidente, Mme Nathalie Dubé, souhaite la bienvenue aux membres et ouvre
la séance. 

 CE-2223-042 VÉRIFICATION DU QUORUM 

Les membres qui sont présents ( ☒ ) forment quorum. 

PARENTS    

BRIAND, Marie-Ève ☐ DUGUAY, Christine ☒

DUBÉ, Nathalie ☒ GAGNON, Karina ☒

DUFORT, Chantal ☒ HARDY, Hugo ☒

MEMBRES DU PERSONNEL    

BOUDREAU, Lorianne ☒ MEUNIER, Philippe ☒

CHICOINE-MINVILLE, Simon ☒ SERGERIE, Suzie ☐

DUBOIS, Évelyne ☒ TAPP, Faye ☒

ÉLÈVES    

GROLEAU, Nelly ☐ LANCUP, Audrey ☐
COMMUNAUTÉ    

DUPUIS, Jean-Yves ☒ ☐
DIRECTION

Boulay, Steve
Directeur 

☒ SIROIS, Carl
Directeur adjoint 

☒

ÉCOLE C.-E. -POULIOT  
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CE-2223-043 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de la séance par la présidente

2. Vérification du quorum

3. Révision et adoption de l’ordre du jour

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 12 décembre.2022

5. Rapport des élèves

6. Questions du public

7. Distribution d’un fonds à destination spéciale

8. PEVR/projet éducatif

9. Personne désignée RACJ

10. Sorties éducatives particulières

11. Passage secondaire-collégial

12. Rapport de la présidente

13. Rapport de la représentante au comité de parents

14. Rapport du personnel

15. Rapport de la direction

16. Rapport de correspondance

17. Questions du public

18. Questions diverses

19. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Mme Faye Tapp et résolu, que l’ordre du jour révisé soit adopté.

___________________________________________________________________________________

CE-2223-044 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 12 DÉCEMBRE 2022

1. Exemption de lecture

Il est proposé par M. Hugo Hardy et résolu d’approuver l’exemption de lecture.

2. Adoption

Il est proposé par Mme Lorianne Boudreau et résolu d’adopter le procès-verbal
de la réunion du 12 décembre 2022.

___________________________________________________________________________________
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CE-2223-045 RAPPORT DES ÉLÈVES

Il n’y a eu aucun rapport des élèves.

___________________________________________________________________________________

CE-2223-046 QUESTIONS DU PUBLIC

Il n’y a pas de public.

___________________________________________________________________________________

CE-2223-047 DISTRIBUTION D’UN FONDS À DESTINATION SPÉCIALE

Des propositions sont apportées concernant la distribution du fonds à destination spé-

ciale. Une vérification sera effectuée pour la faisabilité de ses idées.

 Fonds pour ceux qui ne peuvent pas participer au bal;

 Fonds pour participer au financement de l’aménagement de la bibliothèque pour la 

dénomination de celle-ci en l'honneur de M. Maurice Joncas;

 Fonds pour payer du matériel numérique par l’organisation du bal.

___________________________________________________________________________________

CE-2223-048 PEVR / PROJET ÉDUCATIF

Nous sommes en processus pour la révision du PEVR (Plan d’engagement vers la
réussite) pour le CSS et de conception de notre projet éducatif  école pour les trois
prochaines années. Une collecte de données sera effectuée pour mesurer plusieurs
aspects  de  la  vie  scolaire  (académique,  motivation  scolaire,  environnement  socio-
éducatif). Notre préoccupation est d’obtenir un portrait significatif.

___________________________________________________________________________________

CE-2223-049 PERSONNE DÉSIGNÉE RACJ

Il est proposé par Mme Lorianne Boudreau et résolu d’adopter la personne désignée au
RACJ soit M. Steve Boulay.

___________________________________________________________________________________
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CE-2223-050 SORTIES ÉDUCATIVES PARTICULIÈRES

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’adopter les sorties éducatives parti-
culières présentées (sorties CAF, sorties FMS/FPT).

___________________________________________________________________________________

CE-2223-051 PASSAGE SECONDAIRE-COLLÉGIAL

M.  Hugo  Hardy  questionne  la  direction  sur  la  préparation  des  élèves  pour  le
collégial, principalement pour le programme sciences naturelles. Une proposition
est faite à ce que la direction de l’école nomme une personne indépendante pour
effectuer une courte enquête pour vérifier auprès des anciens élèves s’ils sentent
avoir bien été préparés.

Une discussion a lieu autour du sujet et des précisions sont apportées justifiant les
difficultés rencontrées par les élèves au collégial dans le programme de SN.  Nous
regardons  différentes  pistes  de  solution,  dont  davantage  d’échanges  entre  les
enseignants du secondaire et  du Cégep et  des ateliers d’enrichissement  visant
spécifiquement ces élèves. À la lueur des nouvelles informations, M. Hugo Hardy
retire sa demande d’effectuer une enquête.

___________________________________________________________________________________

CE-2223-052 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE

Il est suggéré que la direction envoie une communication aux parents des élèves
concernant le manque de personnel à l’école.  L’intention du message serait  de
décrire la situation, de démontrer que l’école en est consciente et de rassurer les
parents.

___________________________________________________________________________________

CE-2223-053 RAPPORT  DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS

 Tournée des écoles (7 représentants) : 
 Beaucoup de projets d’amélioration de cours d’école;
 Mont-Louis : entente avec des organismes du milieu pour de l’animation 

jeunesse en activités parascolaires,  ce qui permet aux enseignants de  
respirer. 

 GLC:  sérieux  questionnement  concernant  l’annonce  d’une  rési-
dence étudiante, d’autant plus qu’un projet plus urgent n’aurait  pas de  
suite, soit la construction d’un gymnase.

 Facebook plus dynamique :
 Publication Mme Bossé-Fortin
 Concours billets pièce de théâtre avec hébergement.
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CE-2223-053 RAPPORT  DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS (suite)

 Comité EHDAA :
 Belle réponse de 14 parents pour 6 postes;
 CP doit être désigné, mais le processus n’est pas clair. Des recommanda-

tions sont effectuées afin de ne pas ralentir le démarrage du comité.
 PEVR : Le CSS informe que le processus progresse bien, et attend que le     

Ministère dépose le Plan stratégique. Il y a la préoccupation des jeunes en  
emploi en semaine (mobiliser les gens d’affaires).

 Situation préoccupante à Rivière-au-Renard (manque d’enseignant en mathé- 
matiques de secondaire 5)

_________________________________________________________________________________

CE-2223-054 RAPPORT DU PERSONNEL

Les  activités  parascolaires  continuent  de  bien  fonctionner  à  l’école  et  un  bref
rapport est effectué sur les activités suivantes: les serres Viréo, les midis jeux PSI,
les midis-sciences, le spectacle QW4RTZ du 16 février, le Club d’astronomie, la
Brigade culinaire, Filles actives, les midis au gymnase, le Défi Pierre-Lavoie, les
pratiques de secondaire en spectacle et le club de danse. 

___________________________________________________________________________________

CE-2223-055 RAPPORT DE LA DIRECTION

 Nous avons fait l’achat d’un défibrillateur.

 Il reste 3½ journées de tempête.

 Un programme de mentorat est en fonction dans notre école.

 CAP : important et pertinent présentement avec la pénurie des enseignants pour 
assurer une continuité des séquences construites. Les enseignants peuvent savoir
où sont rendus les collègues en congé et ainsi aider les remplaçants.

 La finale régionale de Secondaire en spectacle aura lieu le 18 mars prochain.

 Réveillon de Noël : beaucoup de participation des élèves.

 Sortie de ski : Le taux de participation à la journée ski a été d’environ 65%.

 Organisation scolaire : Environ 500 élèves sont prévus pour 2023-2024.

 Comité du 50e : 

 Il y aura inauguration le 8 mai prochain de la dénomination de la bibliothèque 
en l’honneur de M. Maurice Joncas. 

 Un spectacle en l’honneur du 50e anniversaire aura lieu le 12 mai prochain. 

 Un souper des retrouvailles est prévu le 13 mai prochain (250 places).
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CE-2223-055 RAPPORT DE LA DIRECTION (suite)

 Un nouveau comité « École en santé » est formé à l’école. Mme Ingrid Fleurant de 
la direction de la santé publique est la personne-ressource à ce niveau.

 Activités à la Saint-Valentin : Les élèves ont été invités à écrire un petit mot 
attentionné à un autre élève de leur choix. Un dîner a été payé par la direction à 
tous les élèves de l’école et des activités ont eu lieu sur l’heure du dîner dans le 
gymnase.

 Passage primaire-secondaire : Une rencontre avec les parents est prévue le 24 
mai, et le 29 mai est prévu une journée élève d’un jour.

 M. Denis Bernier a été engagé comme AVSEC. 

 Nous éprouvons de la difficulté à trouver des conducteurs d’autobus pour le 
transport de nos élèves athlètes.  Nous devons demander aux parents de voyager 
les jeunes en tournoi. Merci spécial à Mme Christine Duguay pour l’organisation 
des transports lors des tournois.

 Projet lutherie : 10 élèves seront bientôt choisis.

___________________________________________________________________________________

CE-2223-056 RAPPORT DE CORRESPONDANCE

Il n’y a aucun rapport de correspondance.

___________________________________________________________________________________

CE-2122-057 QUESTIONS DU PUBLIC

Il n’y a pas de public.

___________________________________________________________________________________

CE-2223-058 QUESTIONS DIVERSES

Il n’y a pas de question.

___________________________________________________________________________________
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CE-2223-059 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

Il est proposé par M. Philippe Meunier et résolu que la séance soit levée. 

Il est 20 h 39.

_________________________________________________________________________

Nathalie Dubé, présidente

Carl Sirois, secrétaire de l’assemblée
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